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Abstract (en)
The device has a memory in which abnormality conditions are stored, a pressure sensor (200), and a gas bubble detection sensor (300), where
each condition has a specific combination of measurement results of pressure, temperature and rate of bubbles. A signal processing unit (400)
compares the sensors” measurements with pre-recorded abnormality conditions to identify an appearance of a condition in a cooling system (50). An
independent claim is also included for a process for monitoring a cooling system of a heat engine of a motor vehicle.

Abstract (fr)
L'invention concerne un dispositif de surveillance du bon fonctionnement du circuit de refroidissement (50) d'un moteur thermique de véhicule
automobile, comprenant un capteur de température (100), caractérisé en ce qu'il comprend également un capteur de pression (200) et un capteur
de présence de bulles (300), une mémoire dans laquelle sont stockés des scénarios d'anomalies consistant chacun en une combinaison spécifique
de résultats de mesure parmi la pression, la température et le taux de bulle, et en outre des moyens (400, 500) aptes a comparer les mesures
fournies par les capteurs avec celles des scénarios d'anomalies préenregistrés afin d'identifier I'apparition effective d'un de ces scénarios dans le
circuit de refroidissement (50). <IMAGE>
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